

Granada

[Listas](#)[Premios 20Blogs](#)[Calle 20](#)[Resultados deportivos](#)[Portada](#) | [Tu ciudad »](#) | [Gente](#) | [TV](#) | [Deportes](#) | [Motor](#) | [Tecnología](#) | [Videojuegos](#) | [Cine](#) | [Música](#) | [Zona 20](#) | [Vivir](#) | [Viajes](#) | [Servicios »](#) | [Cartas de los lectores](#) | [Tele](#) | [Cartelera](#) | [Fotos antiguas](#) | [Callejero](#) | [Empleo](#) | [Edición impresa](#) | [Mini20](#) | [RSS](#) | [Conciertos](#) | [Granada](#) ☀️ 9°C [Ver más ciudades](#)Martes, 25/11/08. **Actualizado hace 1 minuto**Haz 20minutos.es [tu página de inicio](#) | 413.578 lectores diarios (OJD julio 2008)[Enviar](#)[Imprimir](#)Artículo 4 de 9 en [Granada](#) « [Anterior](#) - [Siguiente](#) »**Enviar a:**[Menéame](#) | [Digg](#) | [Del.icio.us](#) | [Technorati](#) | [Yahoo](#) | [Fresqui](#)

Nota: debes estar registrado en estos servicios para anotar el contenido

[¿Hará sol mañana?](#)[Callejero y mapa 2008](#)

Científicos granadinos viajan a la Antártida para estudiar el clima y su actividad sísmica

A. HUERTAS. 24.11.2008

**Grupo de científicos granadinos en la Antártida.**[Ampliar foto](#)

Participarán en la puesta en funcionamiento de la segunda base científica española ubicada en Isla Decepción.

La temperatura máxima no superará los tres grados positivos, pese a estar en el llamado verano antártico.

Instalan un sistema que alerta de la erupción de un volcán 3 días antes.

[CONSULTA AQUÍ MÁS NOTICIAS DE GRANADA](#)

Minuteca todo sobre: [Antártida](#)

Tres grupos de investigación de la [Universidad de Granada](#) salieron el domingo hacia la Antártida con **tres misiones diferentes**.

El primer proyecto **en Isla Decepción** tiene como fin **estudiar la actividad volcánica** en la zona para ser capaces de instalar con total seguridad un sistema de alerta, que detecte la erupción de un volcán tres días antes y así poder evacuar la zona, donde miles de turistas se reúnen en estas fechas (al ser verano).

Analizar la actividad sísmica será otro de los trabajos de los científicos (en isla Livingston, Decepción y Caleta Cierva), junto con el cambio climático (entre el estrecho de Bransfield y Paso de Drake).

Los granadinos participarán en la puesta en marcha de la **segunda base científica española en la Isla Decepción: Gabriel de Castilla**. Los primeros investigadores granadinos llegarán a ella el próximo 1 de diciembre, con temperaturas que no superan los tres grados y sin hacerse de noche, hasta febrero, **siempre habrá luz**.

[CONSULTA AQUÍ MÁS NOTICIAS DE GRANADA](#)

Artículos relacionados

[Los hermanos Pou coronan la Antártida](#)[Ban Ki-moon viaja a la Antártida para conocer de cerca el deshielo de los glaciares](#)[El deshielo de la Antártida dejó al descubierto 15 nuevas especies marinas](#)[Ahora en portada...](#)